

笑顔あふれる学校・思いやりあふれる学校・チャレンジあふれる学校
 令和2年度 飯野中学校 学校だより 第55号
自律 志保井が丘 協働
挑戦 創造
 2020.10.29 発行 文責 校長 目黒 満
 教師・保護者・地域がみんなで見守り、みんなで育む学校

2度目の受賞 日本教育新聞社社長賞！！

まだ、正式な通知は届いていませんが、昨日10月28日の午後、県連Pの事務局から電話連絡があり「今年度は、一昨年度と同じ日本教育新聞社社長賞でした。おめでとうございます。毎年連続での日本一にはできなかったのでしょうか・・・。」とのことでした。



今回の全国コンクールでの受賞対象は、令和元年度発行の「こもれび」でした。ちなみに左の写真は、先週の金曜日に配布した今年度の第1号です。4・5月の臨時休業のため一学期が短くなってしまったにもかかわらず、2学期の前半に追い込みをかけて、コロナに関する膨大なアンケートもしっかり集計・分析し、かつ中体連総合大会がなくなってしまった3年生の思いも十分に汲み取った内容での令和2年度第1号。いつものことながら読み応えのある内容となっています。

本校の「こもれび」は、平成29年度に文部科学大臣賞（いわゆる日本一）を受賞し、翌30年度には日本教育新聞社社長賞、令和元年度には再び文部科学大臣賞、そして今年度は日本教育新聞社社長賞と4年連続で全国コンクールの上位常連となっています。右の写真は、平成29年度、初の文部科学大臣賞受賞時の新聞報道です。本県初の快挙ということで随分大きく取り上げられていましたが、毎年のように続くので、昨年度等はこれほど大きくは取り上げられません。逆に考えれば「当然の日本一」と思われていて、今年もまたまた優秀な常連校という扱いになっているのかもしれない

んね。PTA 広報委員会の皆様には、忙しい中で何回も編集会議を開催していただき、充実した内容の広報誌の編集と発行、本当にありがとうございます。

既に、第2号に取り掛かっていたので、更なる内容の充実を期待しています。よろしくお願いいたします。



ふくしま教育週間・フリー参観週間です

来週11月2日～6日(金)の1週間、県内のふくしま教育週間に合わせて、本校ではフリー参観週間を実施します。

保護者・地域の皆様には、お好きな時間に来ていただいて、教育活動全般をご覧下さい。文化祭で展示した生徒作品も展示していますので、密を避け、マスク着用でご来校ください。